



成田中だより

令和5年10月6日
成田市立成田中学校
TEL 0476-22-0304
生徒数 504名
文責 濱谷 昌人

『令和5年度学校教育目標』『夢へ』

「誰もが夢を持ち、明日も行きたいと思える学校」を生徒とともに目指します！

当面の間、マスク着用を推奨します！

～コロナとインフルエンザの同時流行！手洗い・手指消毒の励行を！～



◎いつでも集中して整然と授業に臨む3年生！ ◎なんと！腹筋をしながらパート練習に励んでいます。

10月に入りました。ようやく涼しくなり、キンモクセイの甘い香りが漂うようになってきました。空は高く、道端には、ヒガンバナやコスモスが綺麗に花を咲かせています。良い季節です。そして、これから始まる行事を楽しみにしてしている人も多いことでしょう。今月末には、成田国際文化会館を会場に合唱コンクールが開催されます。成田国際文化会館で開催するのは、実に4年ぶりとなります。また、1・2年生においては、11月に入ると校外学習が待っています。今、どの教室でも盛んに合唱練習が行われていて、各教室からは毎日歌声が響いてきます。本校においては、この光景が秋の風物詩ともなっています。

しかしながら、9月以降、コロナだけではなくインフルエンザもこの季節としては異例の流行を見せていました。市内外では、多くの学校が「学校閉鎖」、「学年閉鎖」、そして「学級閉鎖」をせざるを得ない状況になってしまっており、また、新人戦に参加できない学校も出てきています。体育祭を延期している学校もありました。

本校は何とか広がりを見せずに済んでいますが、これから合唱コンクールへ向けて歌声活動が益々活発になっていく中で心配な状況が続きます。感染リスクを少しでも下げるためにも、こまめな石鹼手洗いや手指消毒、そして、うがいに加え、合唱の練習時も含めマスク着用を推奨していきたいと思います。（体育や運動部活動では、熱中症予防を優先してください。）もちろん、まだまだ暑い日があると思いますし、マスクの圧迫感が苦な人もいると思いますので、最終的には皆さんの意思を尊重しますが、学校としては、暫くの間マスク着用を投げかけていきます。また、授業中も含め、教室の換気も意識してください。対角線上のドアや窓を少し開けておくだけで、とても大きな効果があるそうです。

皆さんのが楽しみにしている2学期の行事を一つ一つ実現できるようにしていくためにも、今一度緊張感を高め、感染対策を講じながら学校生活を送っていきましょう。

当面の間、成中生として、次ページに掲げることを心掛けていきましょう。

☆成中生として次の感染対策を心掛けましょう！

1 少しでも体調が悪ければ検温と健康チェック

少しでも体調が悪ければ必ず検温と健康チェックをしましょう。発熱や風邪症状がある場合は登校を控えてください。

2 学校生活における感染予防の心掛け

(1) 石鹼手指洗い・消毒の徹底 ※休み時間になつたら励行！

休み時間毎に、石鹼手指洗い、または手指消毒を励行！本校には、全ての教室の出入り口に消毒液が用意されているので、全ての休み時間に積極的な活用をお願いします！

(2) 三密（密集・密接・密閉）の回避 ※休み時間の過ごし方の意識を変える！

特に、休み時間の過ごし方に気を付けましょう。他との距離を意識して確保し、大声で騒がないようにしてください。毎時間、教室の換気をしましょう。

(3) 必要な場面でのマスク着用

歌声活動や集団が密になる場面では、マスクの着用を推奨します。（体育や運動部活動では、熱中症予防を優先）

3 うがいの励行

帰宅時は、石鹼手洗いや手指消毒に加え、必ずうがいをするようにしましょう。

4 「オンライン授業」実施に向けての準備 ※タブレットを毎日持ち帰る！

感染の拡大に伴う緊急の学校閉鎖等に備え、タブレットを毎日持ち帰ることを忘れないでください。学校閉鎖時は、「オンライン授業」を実施します。

部活動大会速報！新人戦が始まる！

～各部の新チームが健闘！陸上競技部が男子総合3位！～



9月16日（土）の野球、ソフトテニス、陸上競技を皮切りに印旛郡市新人大会が始まりました。そして、成田中部活動の各新チームが夏休み中の練習の成果を発揮しようと健闘しています。まずは、陸上競技部！男子総合3位、そして、男女総合6位と素晴らしい結果でした。短距離エースのN. I.さん(2年)が男子100m5位、200m2位と2種目で入賞、そして、中長距離エースのI. Y.さん(2年)も男子1500m2位、3000m5位と2種目で入賞とポイントを稼ぎ、見事に男子総合3位の原動力となりました。また、男子100mに出場したY. O.さん(2年)も、初めて12秒の壁を破り標準記録を突破し6位入賞で県

◎県新人戦出場を果たした陸上部男子リレーチーム！ 新人戦出場を決めました。女子走り高跳びに出場したA. K.さん(2年)はベスト記録ではなかったものの3位入賞で県新人出場を決めました。さらに、5位入賞を果たした男子4×100mリレーチーム [Y. O.さん(2年), N. I.さん(2年), I. H.さん(2年), I. Y.さん(2年)] が支部推薦をもらうことができ県新人戦出場を決め、この種目に懸けていた顧問のM先生はとても嬉しそうでしたね。

ソフトテニス部は、男子個人戦で、T. T.さん(2年)・O. K.さん(2年)のペアが力強いテニスでゲームを作り見

事に3位入賞で県新人戦出場を決めました。また、団体戦でもベスト8に進出し準々決勝で敗れはしたもの、



県新人出場最後の一枠を懸けた順位決定戦に臨みました。ここでエースTさんが体調不良で欠場するアクシデントがあったものの、残りのメンバーでよく戦い抜き、1試合目を勝利し県出場決定戦まで持ち込みました。残念ながら、最後の最後に力尽き6位で県出場まであと一歩だったものの、チームとしては、大きく成長できた大会となったのではないでしょうか。女子チームも、個人戦で2つのペアが県出場まであと一歩、そして、団体戦でも厳しい試合が予想されていた初戦を突破し、2回戦も3番手勝負まで持ち込み接戦の末敗退とはなりましたが、チームとしては自信をつけることのできた大会になったと思います。

野球部は1回戦で打線が大爆発！ストレートの速い相手投手にミートを心掛け、さらに足を絡めて攻め続け、何と大量20得点でのコールド勝ちでした。2回戦では、K.H.さん(1年)とI.K.さん(2年)の両投手と相手投手との投げ合いとなり緊迫のゲームとなりましたが、残念ながら相手投手を打ち崩すことができず惜敗となりました。怪我をしている選手が多い中での大会となりましたので、次の大会では、ベストの状態で臨み力を発揮してほしいです。底力のあるチームなので、きっと挽回していくことでしょう。

バスケットボール部は、男女とも善戦したものの1回戦敗退となりました。男子チームは、後半追い上げましたが届きませんでした。女子チームは、よく守りましたが思うように得点ができず、あと一歩でした。先輩達が素晴らしい結果を残してきただけに、新チームでのスタートは男女とも悔しい結果となったと思いますが、既に気持ちを切り替えて男子G.R.キャプテン(2年)と女子O.Y.キャプテン(2年)を中心に練習に打ち込んでいます。真剣に走り込んでいる姿を見ていると、次の大会に期待せざるにはいられません。

1回戦に臨んだサッカーチームは、キャプテンF.H.さん(2年)の先制ゴールや司令塔I.M.さん(2年)の活躍、そして、守護神M.H.さん(2年)のファインセーブで終始成田中ペースでゲームを支配し、3対1で快勝しました。この夏の練習を経て一段と攻撃力のあるチームに成長しつつあると思います。練習を見ていても勢いが感じられるので2回戦以降も期待したいです。

最後に、印西市の体操クラブで活動するK.G.さん(2年)が、全国大会で活躍した力を発揮し見事に男子総合、そして、種目別でも鉄棒とあん馬で優勝を飾っています。臨時監督を務めた担任のH先生の応援もあり、安心して演技に臨めたことだと思います。実力通りの優勝ではありました。ホッとしていることでしょう。県新人戦では、ぜひ初優勝を目指しての演技を期待したいです。

最後に、9月30日(土)と10月1日(日)の2日間に渡り、陸上競技部が一足先に開催された県新人戦へ挑んできました。本校からは、5人の選手が出場しました。そして、共通男子200mに出場したNさん(2年)が、9~16位決定戦となるB決勝に進出し、切れ味抜群の走りを見せ見事に1位でゴールし全体で9位という結果になりました。記録も予選の記録を大きく上回る自己新記録でA決勝でも十分通用する立派な記録でした。大きな自信になったこと思います。来年へ繋がるレースとなりました。

どの部活動も、それぞれの会場で、夏の練習の成果を出そうと健闘している姿が光っていました。そして、バレー部、剣道部、卓球部はこれからです。ぜひ、今持てる力を出し切ってきてほしいです。

頑張れ、成中部活動新チーム！

【新人戦フォト】



印旛郡市中学校駅伝大会で男子チームが21位！女子チームが13位！ ～今年も、3人の3年生が頑張りました！～

印旛郡市総合体育大会最後の競技種目となった駅伝競走大会が、10月4日（水）佐倉市岩名運動公園周辺コースを会場に開催されました。どの学校も、必死に襷を繋ぎ選手達の姿が印象的でした。成田中学校駅伝チームも、男女とも、最後の最後まで諦めることなく必死に襷を繋ぎ男子チームが21位、女子チームが13位でゴールしました。この大会を目指して、3年生のYさん（3年）、Nさん（3年）、そして、Kさん（3年）が、受験勉強と両立しながら夏休み中も含め、ここまで必死に走り続けてきたのが立派だったと思います。信頼する仲間や後輩達のために120%の力を出し切る走りだったと思います。県大会へ繋げられなかったのは残念でしたが、ここまで本当に走り続けてきました。後輩達が、3年生の襷に込めた想いを繋いでいってくれるはずです。



成田市軟式野球選抜チームが快挙！～全国選抜軟式野球大会準優勝～



夏の総体終了後も、成田市軟式野球選抜チームの一員として練習に参加し続けてきK.Y.さん（3年）とI.S.さん（3年）が、9月の3連休中に開催された全国選抜軟式野球大会に出場し快挙を成し遂げてきました。2人は、成田中学校野球部でも主将・副主将としてチームを引っ張ってきましたが、選抜メンバーの一員としても活躍しました。順調に勝ち進んだ成田市選抜チームは、見事に決勝まで駒を進めました。決勝戦では、愛知県の強豪チームを相手に、2人とも先発メンバーとして出場しそれぞれレフトとライトを守り、外野手として活躍しました。決勝戦で敗れはしたものの全国準優勝は快挙です。今度、小泉成田市長へ表敬訪問に伺うと聞いています。誇らしいです。立派に結果の報告をしてください。おめでとうございました。